
Судогодский суд освободил экс-чиновницу Минобороны Евгению Васильеву, осужденную к пяти годам
колонии за хищение более 800 миллионов рублей. Ходатайство об УДО поддержала прокуратура.
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ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

Организатор торгов, ООО «Глобал Инвест»,
действующее по поручению конкурсного управ�
ляющего ОАО «Петербургский трамвайно�ме�
ханический завод» (ИНН 7804036680) Коробо�
ва Константина Викторовича, сообщает о том,
что первые торги по продаже имущества ОАО
«ПТМЗ», назначенные на 25.08.2015 г., не состо�
ялись по причине отсутствия заявок на участие.
Объявляет о проведении повторных торгов, ин�
формация о торгах размещена в газете «Коммер�
сантЪ» №127 от 18.07.2015, стр. 95, сообщение
№78030121026.

На рабочем совещании, которое проходи-
ло в Доме правительства Ленинградской
области, было принято решение о переда-
че юридического лица «Театр «На Литей-
ном» — из областного подчинения в город-
ское. Об этом сообщила пресс-служба коми-
тета по культуре Северной столицы.

В СЕНТЯБРЕ начнется разработка схемы передачи те�
атра. Предполагается, что с января 2016 года решение

ПО ОФИЦИАЛЬНОЙ СТАТИСТИКЕ,

13 ТЫСЯЧ ПЕТЕРБУРЖЦЕВ

СИДЯТ БЕЗ РАБОТЫ

ПО СЛОВАМ главы комитета по труду и за�
нятости Смольного Дмитрия Чернейко, пока
на рынке труда ситуация стабильная — без�
работными числятся 13 тыс. человек. Одна�
ко уже с середины сентября ожидается рост
числа безработных. Такой вывод он сделал
на основании заявлений, которые поступа�
ют в комитет от предприятий о планах по со�
кращению персонала.

Дмитрий Чернейко также заявил, что хотя
безработица и будет расти, но до конца года
не превысит 15 тысяч человек.

Что касается долгов по заработной плате на
предприятиях города, то сегодня они состав�
ляют 130 млн. руб. Чиновник считает эту цифру
не критической, так как она пока не превышает
0,05% от общего фонда оплаты труда.

В свою очередь председатель комитета по
экономической политике и стратегическому
планированию Елена Ульянова сообщила, что
уровень безработицы в Петербурге в первом
полугодии текущего года на 42% больше, чем
в прошлом. Средняя номинальная зарплата
составила 41,9 тыс. руб., что больше на 9,6%
по сравнению с 2014 годом. Однако реаль�
ная зарплата снизилась на 7,5%.

Светлана УСТЮЖАНИНА

Театр «На Литейном» станет петербургским
ЭТО ПРОИЗОЙДЕТ В ЯНВАРЕ 2016 ГОДА

вступит в силу и театр поменяет свою правовую форму.
«За свою более чем столетнюю историю Театр «На Ли�

тейном» стал родным для петербуржцев. Город готов при�
нять новое учреждение. Подобных практик в Санкт�Петер�
бурге не так много, поэтому нам предстоит выстроить
свой механизм передачи объекта. Потребуется решение
имущественных, финансовых и правовых вопросов. При
этом другие учреждения культуры не должны пострадать»,
— сообщил глава комитета по культуре Константин Су�
хенко.

В сентябре городской комитет по культуре совместно с

областным приступит к разработке схемы передачи театра.
Предположительно с января 2016 года решение вступит в
силу, и театр поменяет свою правовую форму.

Вице�губернатор Ленинградской области Николай Емель�
янов отметил, что он готов передать театр в подчинение Пе�
тербурга. Председателю комитета по культуре Ленинград�
ской области Наталье Кононенко дано поручение провести
встречу с коллективом Театра «На Литейном» и разъяснить
сложившуюся ситуацию.

Анна НЕШТАТСКАЯ

В Петербурге
опасаются нового

всплеска
безработицы

ПРОБЛЕМА

СМОЛЬНЫЙ объявил о новых послабле�
ниях для торговли. Отныне районные адми�
нистрации будут круглогодично принимать
заявки на внесение новых адресов ларьков и
летних кафе в отраслевую схему. Ранее они
делали это дважды в год. Соответствующее
постановление, направленное на поддержку
малого предпринимательства в условиях
экономического кризиса, утвердило прави�
тельство Петербурга.

Также установлен мораторий на снос тор�
говых объектов, не соответствующих дей�
ствующим требованиям, но установленных
до сентября 2012 года.

МЕЖДУ ТЕМ

С ТАКИМ ПРЕДЛОЖЕНИЕМ выступил
глава Федеральной службы судебных приста-
вов (ФССП) Артур Парфенчиков. По его сло-
вам, если человек приходит в загс и говорит
о том, что хочет жениться, а там ему предла-
гают сначала оплатить все штрафы и долги и
уже потом подавать заявление о регистрации
брака, то в этом нет ничего плохого.

По мнению главы ФССП, желание побыс-
трее жениться может быть отсрочено на
один-два дня. Тем более что такой способ
взыскания долга намного цивилизованнее,
чем когда приставы вынуждены силой
вскрывать двери в квартире неплательщи-
ка, а потом переписывать у него чайники и
другие вещи.

Несмотря на сомнительность и спор-
ность такой аргументации, неплательщик за
ЖКУ, может быть, даже будет рад такому
повороту событий. У него появится причи-

на не спешить расплачиваться с долгами,
если он, например, не очень-то хочет связы-
вать себя законными узами брака. Однако
инициатива ФССП получила неожиданную
поддержку в лице Министерства юстиции.

Законопроект, неофициально прозван-
ный «свадебным», практически готов. Прав-
да, чиновники подчеркивают: у инициати-
вы есть как сторонники, так и противники,
и до возможного вступления в силу ее будут
неоднократно обсуждать.

Общий принцип, который прописан в за-
конопроекте, также претерпел изменения.
Если раньше за долги предлагали запрещать
только жениться, то теперь перед неплатель-
щиками хотят закрывать любые государ-
ственные двери.

Когда человек накопил неоплаченные
штрафы, скажем от ГИБДД, или упорно бега-
ет от алиментов, то он должен знать, что чи-

новники перестанут его принимать. Экспер-
ты обещают подготовить список запретов
чуть позже. Его должно утвердить правитель-
ство страны. Однако в ходе общественных
обсуждений все же было решено, что совсем
без опеки такого гражданина государство не
оставит. Полиция, как и прежде, будет защи-
щать его от бандитов. Государственные шко-
лы продолжат учить его детей. ГИБДД при-
едет к нему на аварию. И так далее. Но в неко-
торых случаях человеку придется смириться
с тем, что ему не выдадут важную справку или
не захотят регистрировать брак.

Как бы то ни было, пока это лишь идеи.
Специалисты загсов в беседе с корреспон-
дентом «Вечёрки» заявили о том, что счита-
ют неправильным запрещать регистриро-
вать брак, так как это противоречит Консти-
туции и нарушает права людей.

Уполномоченный по правам человека в
Петербурге Александр Шишлов сказал кор-
респонденту «ВП» буквально следующее:
«На мой взгляд, главное, что стоило бы ог-
раничить, — это запретительные законода-
тельные инициативы».

Светлана СМИРНОВА

Хочешь расписаться —
отдай долги

У ЖЕНИХОВ И НЕВЕСТ,

НЕ ОПЛАТИВШИХ ШТРАФЫ,

НЕ БУДУТ

РЕГИСТРИРОВАТЬ БРАК

Должников за жилищно-коммунальные услуги, неплательщиков али-
ментов и штрафов ГИБДД в ближайшее время ждет серьезное испы-
тание. Им могут отказать в регистрации брака. И пока приставы не
поставили галочку, что долги оплачены, о семейной жизни можно
забыть.
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С кредитом был жених неосторожен,
и брак теперь, увы, наш невозможен.


